
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer informações sobre as ambulâncias que prestam serviços no município de
Caraguatatuba.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor José Pereira de Aguilar Júnior, Prefeito Municipal, para
que responda a essa Casa de Leis o que segue:

1. Quantas  ambulâncias  próprias  possuem  a  prefeitura,  para  remoção  de
pacientes?

2. Quais empresas prestam serviços de ambulâncias para prefeitura?
3. Solicitamos  copias  dos  contratos  das  empresas  que  prestem  serviços  a

prefeitura na parte de ambulâncias.
4. Qual é a frequência de utilização das ambulâncias próprias da prefeitura para

remoção de pacientes?
5. Como é  realizado  o  processo  de  seleção  e  contratação  das  empresas  que

prestam serviços de ambulâncias para a prefeitura?
6. Qual é o valor total dos contratos firmados com essas empresas para o ano

vigente?
7. Quais  são  os  critérios  utilizados  para  avaliar  a  qualidade  dos  serviços

prestados pelas empresas de ambulâncias contratadas?
8. Existem planos para ampliação ou melhoria dos serviços de transporte de

pacientes por meio de ambulâncias no município?

JUSTIFICATIVA:

É  de  extrema  importância  que  esta  Casa  de  Leis  tenha  acesso  às  informações
relacionadas aos serviços de ambulâncias prestados à prefeitura, a fim de garantir a
transparência na gestão dos recursos públicos e verificar se tais serviços estão sendo
realizados de forma eficiente e adequada para atender às necessidades da população.
Além disso, o conhecimento desses dados possibilitará uma melhor fiscalização por
parte  dos  vereadores  e  contribuirá  para  a  melhoria  contínua  da  qualidade  dos
serviços de saúde oferecidos à comunidade.
Espero  que  meu  pedido  seja  acolhido  e  que  as  informações  solicitadas  sejam
fornecidas dentro dos prazos regimentais.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 22 de abril de 2024.

ANTÔNIO CARLOS DA SILVA JUNIOR
Vereador - ANTÔNIO CARLOS JUNIOR

REQUERIMENTO Nº 59/2024
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